

CEIP LA GALIA
30 de junio de 2020

CARTA DE LA DIRECTORA

A toda la comunidad educativa,

Mi despedida del curso 2019/2020 la podría sintetizar en una sola palabra:
“GRACIAS”

Sin embargo, voy a expresarlo con detalle a través de esta carta.



Ha sido un **honor** ocupar el cargo de directora del CEIP La Galia durante un curso académico que permanecerá en la memoria de todos por las circunstancias vividas tan excepcionales.

Estas circunstancias me han llevado a tomar **decisiones complejas** siempre teniendo como premisa que un centro lo forman un conjunto de personas y como tales los aspectos más relevantes son la **salud emocional y física**.

Dichas decisiones las he resuelto partiendo de la escucha activa de familiares, alumnado y profesorado, aplicando la normativa vigente publicada y desde el diálogo consensuado con el **equipo directivo**.



Mi **agradecimiento** a Inspección Educativa, al Servicio Psicopedagógico, al Cefire, a la Concejalía de Educación y al Servicio de Mantenimiento del Ayuntamiento de Elche, al Alcalde Pedáneo, al AMPA, a la empresa encargada de ejecutar la obra del aulario, Jefes de Obra y de Proyecto, al IES Misteri d' Elx, así como, a otras instituciones locales con las que ha sido **constante** la **coordinación**.

Muy especialmente agradecida a los **directores del Campo de Elche** por su guía, asesoramiento y por compartir diariamente sus conocimientos y sus inquietudes (sí, a diario, incluidos sábados, domingos, periodos vacacionales y fuera del horario laboral).

Todos y cada uno de ellos han sido un soporte fundamental.

Gracias Antonio, Aílicia, Isabel, Sergio, M^a Carmen, Marina, Ana, Lupe, Loli, Alberto y Consuelo.

Reconocimiento distinguido a Inma, Nati, Esteban, Llanos, Laura, Mangué, Ernesto y Juani que han formado parte del arduo trabajo a cualquier hora y cualquier día de la semana. Me siento afortunada por contar con su **confianza** y excelente **profesionalidad**.

Sin olvidar el esfuerzo del **claustró** de profesores que han demostrado un gran nivel de adaptación y superación de los retos planteados estos últimos meses.

Desde el comienzo de curso la labor del servicio de **comedor** y **transporte** ha merecido un gran respeto, dada su implicación y colaboración en todas las propuestas planteadas, además de otros profesionales que han prestado su servicio en el centro (Escuela Matinal, Huerto Escolar). **Gracias equipo**.

Por supuesto, en el pódium **GRACIAS** al **ALUMNADO** y a las **familias** del CEIP La Galia, nos habéis dado un ejemplo de superación personal y os habéis convertido en nuestro motor de cambio y adaptación.
Enhorabuena por vuestra dedicación y por vuestros logros.

Como he comentado al comienzo, el aspecto **emocional** es el más significativo para mí. Mis amigos y mi familia me han dado en esta etapa un **extra de amor**.
Gracias infinitas.

Decir adiós a los que ya no están con nosotros por ser víctimas de esta pandemia. **DEP**. Gracias por las enseñanzas que nos habéis dejado y gracias por seguir ayudando desde otro plano.

Mucho **ánimo** a todas y a todos los que han superado y siguen luchando con coraje y valentía para vencer la enfermedad, también a aquellos que han experimentado y atraviesan actualmente complejas situaciones laborales, económicas y familiares.

El profesorado continuamos trabajando durante el mes de julio, debemos preparar el inicio del próximo curso donde esperamos podernos ver cara a cara y disfrutar de nuestra **vocación**.

Una última **misiva**: Desconectad pantallas, tablets, iPad, PS4 (PlayStation), teléfonos, apartad maquinitas y **conectad con la vida**, haced deporte, id a la playa, jugad al aire libre,... Ahora tenemos la oportunidad ¡aprovechadla!

En el Blog de Infantil <https://infantilgalia.blogspot.com/> disponéis de un libro con 100 actividades para **JUGAR** todo el verano, aptas para cualquier edad.

Adjunto libro a continuación.

Feliz verano y disfrutad vuestras merecidas vacaciones.
¡Nos vemos por la vida!

Un sentido y cálido abrazo,
Pilar
Directora CEIP LA GALIA